
人数

① 10代 0

② 20代 0

③ 30代 4

④ 40代 5

⑤ 50代 19

⑥ 60代 84

⑦ 70代以上 173

人数

① 男 204

② 女 78

回答項目

性　　別

議会報告会２０１８　アンケート調査結果

問　１ 回答項目

年　　齢

問　２

① 10代 0 ② 20代 0
③ 30代 4

④ 40代 5

⑤ 50代 19

⑥ 60代 84

⑦ 70代以

上 173

① 男 204

② 女 78

男性 女性 計

15名 8名 23名

25名 7名 32名

13名 5名 18名

14名 1名 15名

14名 7名 21名

20名 10名 30名

23名 2名 25名

25名 8名 33名

10名 3名 13名

14名 15名 29名

27名 18名 45名

24名 2名 26名

224名 86名 310名

東部集会所 19名

松山公民館 29名

川津公民館 21名

北浦集会所 27名

加茂公民館 15名

府中公民館 14名

西部つどいの家 20名

（場　所）
（参加者数）

（アンケート回収）（開催日）

福江公民館 25名

合　計 285名

市民ふれあい会館 27名

西庄公民館 44名

林田公民館 32名

王越出張所 12名

４月２８日（土）

４月２９日（日）

４月１６日（月）

４月２５日（水）

４月２７日（金）

４月２７日（金）

４月１７日（火）

４月１８日（水）

４月２１日（土）

４月２１日（土）

４月２１日（土）

４月２３日（月）
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西部

島嶼部

加茂

府中

東部

松山

川津

林田

王越

中央

西庄

金山

人数

① チラシ 113

② ホームページ 3

③ KBN 4

④ 議員 104

⑤ その他 79

⑥ 無回答 11

人数

① 良かった 242

② 悪かった 5

③ その他 12

④ 無回答 20

開催日時についていかがでしたか

回答項目

問　５ 回答項目

町名

岩黒3，櫃石5，与島2，瀬居17

問　３

府中14

旭町1，京町6（新京町1），久米5，谷町7

青海6，大屋冨2，高屋20，神谷1

川津21

問　４

議会報告会を何でお知りになりましたか

西庄42，府中2

福江16，江尻6，笠指1，川津1，無回答1

青葉1，旭2，御供所1，白金3，新浜1，中央1，常盤1，八幡4，富士見5，文京1

林田32

王越12
久米1，寿町5，駒止1，中央1，西大浜南3，富士見3，元2，文京1，本町7，宮下1，入船1，無回答1

加茂15

① チラシ, 

113

② ホーム

ページ, 3

③ KBN, 4④ 議員, 

104

⑤ その他, 

79

⑥ 無回答, 

11

① 良かった, 

242

② 悪かった, 

5

③ その他, 12

④ 無回答, 20

2



人数

① 分かりやすかった 175

② 難しかった 17

③ どちらともいえない 64

④ 無回答 29

人数

① 良かった 209

② 悪かった 9

③ どちらともいえない 43

④ 無回答 18

問　７ 回答項目

意見交換会はどうでしたか

問　６ 回答項目

本日の議会報告会の感想は

① 分かりや

すかった, 

175② 難しかっ

た, 17

③ どちらとも

いえない, 64

④ 無回答, 

29

良かった, 

209

悪かった, 9

どちらともい

えない, 43

無回答, 18
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人数

① 参加したい 214

② 参加したくない 9

③ わからない 57

④ その他 5

⑤ 無回答 3

人数

① 全て読む 101

② 関心のあるところだけ 160

③ ほとんど読まない 20

④ 全く読まない 4

⑤ 知らない、見たことがない 1

問　８ 回答項目

問　９ 回答項目

議会だよりを読んでますか

次回も参加したいですか

① 全て読む, 

101

② 関心のあ

るところだけ, 

160

③ ほとんど

読まない 20

④ 全く読まな

い 4

⑤ 知らない、

見たことがな

い 1

① 参加した

い, 214

② 参加したく

ない, 9

③ わからな

い, 57

④ その他, 5 ⑤ 無回答, 3
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人数

① 議場で傍聴したことがある 50

② KBNで見たことがある 110

③ 見たことがない 122

④ その他 3

⑤ 無回答 7

議会への意見要望

行政のできてないことをもっと力を入れてやってほしい。企業誘致等もっと力を入れるべき
でしょう。

人口減少に伴い，これから徐々に議員の適正数まで少なくされたい。

防災に力をいれてほしい。

島の中で一番小さいけどがんばっています。議員さんも覚えて下さい。

市民との交流・意見交換を増やし，市政に反映することを今以上に望みます。

市政発展，希望します。

いっそう議会改革を進めて下さい。特に情報共有と機能強化の面が遅れていることに重点
をおいて下さい。

ゴミ袋値下げ要望。

レストラン，大規模商店を誘致できないか。丸亀や高松へ出かけることが多くなる。

議会報告会はしたらよいと思います。

財政が厳しいと思いますが，住み易い街づくりをお願いします。

地域包括ケア事業について議会等を併せて，どのような取り組みを諮っていくのか，運営を
していく必要がある。

時間はオーバーしたけれど，班ごとに分かれての意見交換は大変よかったと思います。

議会の会議を見たことがありますか

問　１０ 回答項目

回答項目　問　１１

学生や若者の意見を取り入れる。

子ども達が増えるように婚活に力を入れることや，子ども達に対する支援に努力していただ
きたい。

今回参加でき，他の人々と話し合いができ良かったです。

今回のグループ分かれての意見交換が初めてのことで良かった。

井戸端会議のようで楽しかったです。

ざっくばらんな感じがよかったです。

行政で行っている事を解りやすく，大きくアピールして下さい。

このような機会を増やして下さい。

高齢者の集う場所の確保。 （いきいきサロン等）

加茂地区は若い人が農業に取り組むように協力する。

直接，市議会議員と話し合える場をもっと増やして欲しい。又，意見交換が出来る事は地域
の活性化が出来ると思う。

この意見交換会の意見をうやむやにせず，少しでもこの意見交換会の話を進めてほしい。
ただの意見交換会にしないでほしい。

市立病院の跡地対策等，今後の見通しや意見を市議会だより等に掲載して頂きたい。

本日の意見交換会を市議会でも取り組んで下さいますようお願い致します。

① 議場で傍

聴したことが

ある, 50

② KBNで見

たことがあ

る, 110

③ 見たこと

がない, 122

④ その他, 3 ⑤ 無回答, 7
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市民の意見を市政に反映させて欲しい。

いろいろ活発な意見が出てよかった。自分自分が，自分の事として頑張らなくては。

市民ホールが早く出来ることを望む。火葬場が古いので何とかしてほしい。

坂出市の５年，１０年先の展望を教えてほしい。

しっかり市民の声を市政に，耳を傾けて実現してほしい。

坂出に若者が住みよい町に，また，老人達も住みよく生活しやすい町に。

ＫＢＮがつながっていないので，議会会議が見れない。初めて参加させていただきました
が，楽しく話ができてよかった。次回も参加したい。

議員の定数を減少する。市役所人員を少なくする。

積極的に商業施設を増やし，生活しやすい街づくりをしてほしい。必要なものは坂出でそろ
うようにしてほしい。

行政機構をシンプルにして欲しい。窓口が多すぎる。

福祉の充実化に対する政策実施。

坂出市の良いところを全国に発信して，社会増を目指す。都会に出て行った人に坂出市の
良さを思い出してもらう。

坂出市には，立派な病院（回生・マルチン・市民）と葬儀社も人口割には多く，各ＪＡでは葬
儀所を経営しており都会（東京・大阪）からの移住者を増やす。

皆さん，どんな小さな質問も受けて答えてくれた。

要望した意見に対する具体的回答を頂きたい。（ホームページでも良い。）

楽しく過ごせました。ありがとうございました。

活気ある坂出市になるように頑張ってほしい。

中心部の位置にあり，駅中心を整備して下さいますように。

私達の為にこの様な議会報告会は，とても理解出来ました。限られた行政の中で頑張って
下さってますが，市の為に「住みよいまち」にして欲しいです。

市民のために頑張ってほしい。

今後もこういう機会を増やして下さい。

長い目で見た政治を行ってほしい。便利がはたしていいのか，よく考える時代だと思う。医
療費等，なんでもただは良くないと思う。

議員の定数を減らす。役所の統合化・スリム化。

有意義な報告会でした。ありがとうございました。

空家対策→災害（地震）時，救助が困難。早期解決を。（12地区含め）

木沢の現状を見回って欲しい。水害に苦しんでいます。床上浸水の不安をかかえている。

空き家，老人一人暮らし，対策を十分考えてください。

都市計画を大胆に，長期展望で。情報提供が少ないので市全体の話になりにくい。

市会議員さんが話しやすくよかった。

議会報告会で質問したことは，出来る限り市政に反映してください。無理なことは出来ない
だろうけど。

本日の意見交換会を市政に反映できるよう努力してほしい。聞くだけでは意味がない。

ゴミ袋の取っ手をつけてほしい。

議会への意見要望

坂出市全体の街づくり，人口増の目標は？高齢者が多くなる中で，無理なく毎日の生活が
出来るようにする対策は？緑地帯を街づくりに利用出来ないか？

ホームページでの報告が遅い。各地区の報告を早く知り，その上で考えたい。

健康長寿のためには，皆が（子供・老人共に）楽しめる場所がいる。旧シーサイドゴルフ場
の利用。（例）グラウンドゴルフ・パークゴルフ
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